
O PELÉ é perfeito. O Edson é uma pessoa como qualquer brasileiro. O Edson foi convocado por São Pedro. Mas 

Pelé é eterno. Deus me permitiu ser o atleta do século, me deu o dom de jogar futebol, e foi assim que, aos 17 

anos, ajudei o Brasil a ser campeão do mundo e ficar conhecido pelos povos do mundo inteiro. Brasília sempre 

me recebeu bem. Aqui, fui ministro dos Esportes e fiz a Lei Pelé. Aqui, batizei a primeira Vila Olímpica, em 

Samambaia. Aqui, inaugurei o novo estádio do Bezerrão. Brasília, a capital do meu país, sempre me recebeu com 

carinho, mesmo quando com o Santos vencemos o Ceub, que tinha um bom time, por 3 x 1. Espero que o Edson 

seja recebido no céu, como o Pelé sempre foi muito bem recebido por onde passou. Pelé.
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